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Колонка редактора Обращение к соратникам
ВК Андрей Савельев

Друзья!
Проектом "Народный ли-

дер" мы уже нанесли удар
всем нашим врагам, кото-
рые за все годы, поглотив-
шие массу усилий и
средств, не смогли ни со-
здать альтернативы воров-
скому правительству, ни ос-
тановить наши действия.

Конечно, хотелось бы,
чтобы в будущем прави-
тельстве были только на-
ционалисты, только рус-
ские консерваторы, толь-
ко глубоко укорененные в

русской идеологии люди.
Но пока мы можем рассчи-
тывать только на професси-
оналов, проявивших себя не
на поприще идеологических
дискуссий, а в управлении
и экспертных оценках и про-
гнозах. Полезность этих лю-
дей состоит в том, что они
хорошо знают положение
дел в стране и понимают,
что нужно делать в первую
очередь, чтобы спасти ее от
катастрофы. В этом мы мо-
жем на них положиться, не

(Продолжение на стр. 2)

Здравствуйте, друзья!
Низкий поклон Рублеву Миха-

илу Павловичу из Волгограда,
внесшего в кассу редакции 1тыс.
руб, Кисловой Людмиле Василь-
евне (Дмитров-Льговский, Кур-
ская область) приславшей на
нужды редакции 3 тыс. рублей, а
также Жукову Дмитрию Юрьеви-
чу из Новгородской области, по-
жертвовавшего 5тыс. рублей.

Докладываю, что судьба семьи
из Донецка, о которой я писал в
прошлом номере, вверена в руки
одного из тамошних руководите-
лей. Есть договоренность по уст-
ройству на работу главы семьи по
специальности. Об окончательном
решении данного вопроса мы про-
информируем читателей.

25 октября я был приглашен
Дмитрием Крыловым в его теле-
программу «Горожане хотят
знать», в которой шла речь о зах-
вате страны врагами русского
народа и вплотную рассматривал-
ся вопрос о содержании понятия
«ЖИД». Надо сказать, что бук-
вально на днях в интернете по-
явилось и выступление А.Савель-
ева под названием: «Русские Но-
вости-Ликбез: Слово «жид»-экст-
ремизм или русская литературная
норма?».

Записал свое очередное еже-
недельное видео и я, назвав его:
«Колоколъ» N41 (23.10.17) Раску-
лачивание - уничтожение русско-
го села.

Долго присматриваясь к Анд-
рею Савельеву, мною принято
решение поставить его фото и
текст «Обращения к соратникам»
на фасад газеты не случайно.

Делать все это в условиях на-
хождения «уголовного дела» (по
публикации в «Колоколе» N 31 от
25 августа 2016г статьи «Риту-
альное убийство») в следствен-
ном отделе Ворошиловского рай-
она, достаточно смело, но внут-
ренний голос говорит, что время
пришло. Иначе будет безвозврат-
но поздно.

Согласно полученному из
следственного отдела по Вороши-
ловскому району письму "прове-
дена процессуальная проверка в

порядке ст.ст.144 и 145 УПК РФ,
по результатам которой принято
решение об отказе в возбужде-
нии уголовного дела на основа-
нии п.2 ч.1 ст.24 УПК РФ".

Как говорится, на этот раз
пронесло и слава Богу! Волков
бояться - в лес не ходить, а лес
наш, РУССКИЙ, и потому мы там
ходили, ходим и ходить будем!!!

Судя по звонкам и письмам
последние номера очень глу-
боко трогают читателей газе-
ты, но как говорят наши оппо-
ненты, 700 газет, пусть и еже-
недельных, мало что значат в
масштабе страны. Прекрасно
понимаю, что и мои видео с
просмотрами пока не более
4000 каждого, не есть здорово.
Однако я всегда с улыбкой от-
вечаю, что делаю это по зову
своих сердца и совести. И рано
или поздно глаза откроются у
миллионов РУСОВ, вот тогда
мы и посмотрим, на развеваю-
щиеся пейсы и фалды «бойцов
отрядов убиения России»…

Мы стараемся всегда опирать-
ся на факты и документы в своих
публикациях. Вот один из них:

ВК Евгений Бойцев
"Гитлер был глупым мальчи-

ком. Он действовал напрямую,
открыто. Он оставил кровавые
следы. Мы действуем более хит-
ро: у нас не будет следов. Не ро-
дился-нет виновных. Из тюрем
будем выпускать уголовников,
чтобы стало больше убийств, гра-
бежей, нестабильности. Амнистия
будет касаться только воров и
убийц, короче, всех, кроме осуж-
денных по статье «за разжигание
межнациональной розни», что за-
меняет сейчас закон об антисе-
митизме."
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выясняя, кто прав по
всем прочим вопро-
сам. Мы точно знаем,
что правы мы. И ког-
да-то придет время
заниматься стратеги-
ей, и в этих условиях
мы должны быть "в
процессе", а не на
обочине. Иначе Рос-
сия и русские снова
проиграют.

Нам сейчас необ-
ходимо начать фор-
мировать регио-
нальные "команды"
- реальную альтер-
нативу региональ-
ному звену путинс-
кого ворья. Сейчас
часть из этих негодя-
ев он отправляет на
пенсию, подменяя
фигурами, которые
вроде бы еще не от-
метились подлостями.
Но кадровая поли-
тика Путина не ме-
няется: его назна-
ченцы непременно
станут коррупцио-
нерами и изменни-
ками. Потому что
такова система.
Наша позиция: ника-
кого доверия нынеш-
ним правящим кру-
гам! У нас должно
быть неприятие к ним
на уровне инстинкта.
Все это - воспитан-
ные режимом кадры
оккупантов. У нас
должны быть свои
кадры - кадры пат-
риотов русского
Отечества. Какие
есть, а не какие ви-
дятся нам в мечтах.

В прежние годы
провокаторы ("закля-
тые друзья") основа-
тельно потрудились,
чтобы оттолкнуть от
Русского движения
интеллектуалов. Где
та русская профессу-
ра, которая еще была
в 90-е? Где промыш-
ленники, которые под-
держивали русские
организации? Все это
исчезло именно бла-
годаря "засланным
казачкам", которые
тихо слились вместе
со всей своей наглос-
тью, за которой как
раз не было того, что
мы ищем сейчас -
профессионализма,
достоинства специа-
листов своего дела,
элементарной поря-
дочности. Предлагаю
каждому подумать,
кого стоило бы под-

держать в своем ре-
гионе, кто смог бы
начать формиро-
вать команду буду-
щей власти. В осо-
бенности в Москве и
в Питере, где здравые
управленческие кадры
повыбиты из органов
управления еще силь-
нее, чем на федераль-
ном уровне. Уровень
дебильности регио-
нальных чиновников -
уже за пределами пси-
хической нормы.

Скоро пройдет
Съезд национально-
п а тр и о ти ч е ск и х
сил. Наша партия
имеет возможность
пригласить на этот
съезд своих пред-
ставителей из реги-
онов. Мы готовы вне-
сти наших соратников
в список, но не смо-
жем профинансиро-
вать поездку. Нам не
до жиру - все спонсо-
ры в страхе разбежа-
лись, а мелкие по-
ступления в нашу под-
держку не создают
необходимых возмож-
ностей. Предлагаю
тем, кто сможет
приехать за свой
счет, заранее сооб-
щить об этом.

Нам надо будет
провести Русский
Марш - прежде всего,
в Москве. Хотя в этом
году собянинские
мерзавцы решили,
что конституционные
нормы не про них, и
даже здравый смысл
можно попирать, на-
гло хихикая. Они до-
хихикаются. Все эти
горбенки, черниковы
и олейники сядут в
тюрьму вместе со сво-
ими подельниками.
Но нагадить напосле-
док они могут немало.
Поэтому нам надо
быть готовыми и к
традиционному рус-
скому шествию, и к
одиночным пикетам
по всему городу, для
чего нужны инициа-
тивные люди и разно-
го рода баннеры про-
тив поганой власти и
за русские нацио-
нальные интересы.
Каждый может пред-
принять посильные и
основанные на законе
действия, рискуя, ра-
зумеется, потерять
день в "обезьянни-
ке", куда отправля-
ют без всяких пра-

вонарушений с ва-
шей стороны - толь-
ко потому, что вы
выступаете за инте-
ресы русских. Тем не
менее, надо риско-
вать - идти по закону,
и без страха смотреть
в глаза оккупантам. Их
время заканчивается!
Прошу каждого поду-
мать, что он лично
смог бы сделать в
сложившейся ситуа-
ции.

Нет сомнений, что
воры и предатели сно-
ва выберут президен-
том Путина. Но это не
наш президент, и он
никогда законно не
избирался. Все выбо-
ры вместе с полити-
ческой системой в це-
лом превратились в
фальшивку, а прези-
дентские выборы - в
первую очередь. Всю-
ду сидят самозван-
цы, и на выборы вы-
ходит только "адми-
нистративный ре-
сурс" со своими хо-
луями и гастарбай-
терами. Выдвигая
Народного кандидата
в президенты (из чис-
ла Народных лиде-
ров), мы посмотрим:
если он будет блоки-
рован путинской шай-
кой, мы призовем к
тотальному бойкоту,
если его допустят до
выборов - к самому
решительному учас-
тию в выборах и пред-
выборной агитации.
Беззаконие все равно
будет, но мы при лю-
бом результате про-
голосуем за Народ-
ного президента. А у
них будет - антина-
родный. И когда "вер-
тикаль" негодяйства
рухнет (а это неизбеж-
но), Народный прези-
дент с командой на-
родных лидеров на
всех уровнях подхватит
систему управления и
предпримет чрезвы-
чайные меры, чтобы
очистить госслужбу от
забившего все ее эта-
жи ворья. И это - наш
шанс спасти Россию
от гибели, к которой
вплотную подвел нас
режим дураков и не-
годяев.

За будущее Рос-
сии! За Русское наци-
ональное государство!

Андрей Савельев,
лидер партии "Великая

Россия"

Сергей Алиев: Те, кто
увидят мой фильм, не
пойдут на "Матильду"

Фото: Телеканал
" Ц а р ь г р а д " ,
www.globallookpress.com

Режиссер готовящего-
ся фильма "Ложь Матиль-
ды" рассказал телеканалу
Царьград о том, для кого
он снимает свою ленту и
почему России именно
сейчас важно отстоять па-
мять святого Государя

АвторТопоров Алексей
Царьград: Вы высту-

паете исключительно как
режиссер картины "Ложь
Матильды"?

Сергей Алиев: И про-
дюсером, в том числе. Я
являюсь учредителем
первого нравственного
ресурса в России, радею-
щего за нравственное воз-
рождение нашей страны -
он называется Первый
Позитивный Информаци-
онный Портал. И те фи-
нансовые средства, кото-
рые вложены в создание
фильма "Ложь Матильды"
- это и рекламная дея-
тельность этого ресурса.
Целевая аудитория буду-
щего фильма по моему
разумению - это прежде
всего светские люди, ко-
торые не сильно разбира-
ются в затронутой нами
проблеме.

И у меня уже сейчас
есть внутренняя убежден-
ность, что "Матильда" не
выйдет в широкий прокат.
Господь сказал в Еванге-
лии: "По вере вашей будет
вам". И я уверен, что мо-
литвы и действия право-
славных людей приведут к
тому, что наше общество
уберегут от этой кощун-
ственной картины.

Ц.Г: В том числе и бла-
годаря Вашей ленте?

С.А.: Я ставлю перед
собой задачу, сделать
"Ложь Матильды" на-

столько доступной для
широкого просмотра и ме-
дийной, чтобы ее сможет
увидеть максимально
большое количество лю-
дей. И посмотрев мою
ленту, у них, я надеюсь,
появится желание не
смотреть ленту режиссе-
ра Учителя. Потому что
они будут твердо пони-
мать, что Государь в его
работе оболган.

Ц.Г: Есть информация,
что в Вашей работе будет
доказано, что убийство в
Ипатьевском доме было
ритуальным...

С.А.: И это тоже будет
разобрано в ленте. Да, это
не был обычный рас-
стрел. В принципе, не бу-
дучи православным хри-
стианином, вы не сможе-
те понять события столет-
ней давности.

Есть такая книга заме-
чательная, «Близ есть, при
дверех» Сергея Нилуса.
Читая ее, можно понять
первопричины постигшей
Россию трагедии. Там же
вы найдете ответ, почему
Государя Императора не
стало в 1918 году. Есть
еще один важный для по-
нимания момент - в 1903
году, когда Государь Им-
ператор был на прослав-
лении Серафима Саровс-
кого, к нему вышла на-
встречу святая угодница
Паша Саровская и пере-
дала письмо, где было
сказано: «Ты будешь убит,
но если ты бежишь из Рос-
сии (а у него была воз-
можность бежать из стра-
ны), то ты будешь спасен,
но России как страны не
будет, однако ты можешь
остаться в этой стране,
погибнуть, но Россия тог-
да сохранится».

Знаете, что он ответил

(Продолжение, начало на стр. 1)



КОЛОКОЛЪ 3

на это? Его часто упрека-
ют в том, что он был сла-
бохарактерным челове-
ком, но разве мог слабо-
характерный человек ска-
зать такое? "Нет той жерт-
вы, которую я бы не при-
нес на благо своего Оте-
чества. И если такая жерт-
ва нужна, пусть этой жерт-
вой буду я".

Рассуждайте! Сегодня
мы все искупаем грехи
своих предков. Я, напри-
мер, как православный
человек могу вымолить до
четырех поколений свое-
го рода. Государь Импе-
ратор был отцом всей
России-матушки. Не пе-
реосмыслив события сто-
летней давности, не поняв,
что наши предки были
клятвопреступниками, мы
никуда не придем. Целый
год Государь был в зато-
чении, в плену, арестован-
ный собственными гене-
ралами, а Бог ждал, когда
же народ его вызволит. Но
не случилось. И уже через
три дня после фальшиво-
го отречения Священный
Синод распорядился, что-
бы в храмах поминали
Временное правитель-
ство, а Царь был забыт...

Ц.Г: Как тема Государя
пришла непосредственно
в Вашу жизнь?

С.А.: Мой отец - воен-
ный историк, он был до
мозга костей коммунист,
и также как и все хулил
царя. Более того, он азер-
байджанец по националь-
ности, хотя при этом - рус-
ский офицер. И вот он рас-
сказал мне следующее. В
1998 году в Санкт-Петер-
бурге он просто прилег на
кровать, и он был абсолют-
но трезв, поскольку не
пьет и не курит, и его не-
возможно вогнать в со-
стояние измененного со-
знания, он закрыл глаза и
почувствовал чье-то при-
сутствие рядом. Говорит,
открываю глаза, и вижу,
что рядом со мной в пол-
ный рост стоит Государь
Император Николай Вто-
рой. Потом, когда все это
закончилось, он выбежал
на улицу в страхе, лил на
голову холодную воду,
матери рассказал об этом
только спустя шесть или
восемь месяцев, посколь-
ку боялся, что она подума-
ет, будто бы он сошел с
ума... Ну а в тот момент
Государь спросил его:
"Почему вы хулите меня?"

Потом они перенеслись в
Эрмитаж, всю ночь ходи-
ли по этим залам, разго-
варивали, при этом отец
все это время на самом
деле лежал на кровати, в
комнате с ним был еще
один человек, который ска-
зал, что он всю ночь про-
лежал с открытыми глаза-
ми, смотря в потолок. И
отец потом был в Эрмита-
же, и узнал все эти залы...

Я сам еще тогда не
был крещен, но после от-
цовского рассказа начал
изучать личность Николая
Второго, сидеть в архивах.
После уже, крестившись и
поговорив с митрополитом
Екатеринбургским Викен-
тием (ныне Ташкентский и
Узбекистанский - прим.
ред.), услышал от него
следующие слова: "При-
дет время, и ты должен
будешь спросить у всего
русского народа от имени
Царя - "Почему вы хулите
меня?" Понимаете, поэто-
му для меня личность Го-
сударя - сакральная. Я
чувствую его присутствие
физически рядом с собой,
как бы это, может быть, ни
звучало, непривычно и не-
нормально для атеистов.

Ц.Г: Как Вы считае-
те, почему кощунствен-
ный фильм "Матильда"
был снят именно к сто-
летию крушения Русской
империи?

С.А.:  Я слышал, что они
сначала хотели его в
феврале выпустить, но не
получилось, и теперь они
стараются успеть к ок-
тябрю. Надо же какое "со-
впадение"! У меня есть
четкое ощущение, что эти
люди - создатели кощун-
ственной картины - созна-
тельно расшатывают си-
туацию в России, потому
что в России все-таки
проживает пускай номи-
нально, но более 80% пра-
вославных, для которых
Государь Император Ни-
колай Второй - святой. Я
сегодня зашел в храм и
помолился на его образ.
Но люди невоцерковлен-
ные, посмотрев этот
фильм, не станут прикла-
дываться. Они скажут:
"Мы видели, он с двумя
женщинами гулял".

Вот какова цель этой
провокации! Поэтому я
хочу, чтобы люди после
просмотра "Лжи Матиль-
ды" эту провокацию про-
игнорировали.

 В ДНР исчез российский журналист,
знающий, кто убил Моторолу

http://www.mk.ru/politics/2017/10/17/v-dnr-ischez-rossiyskiy-zhurnalist-znayushhiy-kto-ubil-motorolu.html
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Те, кто пишет о Дон-

бассе с самого начала во-
оруженного конфликта,
несомненно, знают Рома-
на Манекина. Лично или по
телефону. Российский
гражданин, политолог,
журналист — он уехал в
Донецк, на свою малую
родину, еще в 2014 году,
стоял у истоков «русской
весны», все три с полови-
ной года войны был на пе-
редовой. Да что там гово-
рить, если нужны были
срочные комментарии,
«МК» не раз звонил ему
среди ночи, Манекин знал
всю подоплеку происхо-
дящего...

Некоторое время на-
зад Роман Манекин сооб-
щил в соцсети, что имеет
на руках списки с фамили-
ями по крайней мере 300
российских граждан, кото-
рые незаконно удержива-

ются сейчас в тюрьмах
ДНР. Потом сообщил о том,
что у него есть данные и
по убийцам Моторолы.

А в минувший четверг
исчез — был похищен не-
известными...

«О Мотороле он напи-
сал мне в личном письме.
Имен не называл, но ска-
зал, что это точно не ДРГ
— украинские диверсион-
но-разведывательные
группы», — рассказывает
Алексей Красильников,
бывший министр ДНР, ко-
торый ранее являлся од-
ним из кандидатов на пост
главы республики, а ныне

находится там в розыске
по обвинению якобы в со-
здании ОПГ. «ОПГ — это
министерство сельского
хозяйства, которое я воз-
главлял в том же, 14-м
году», — поясняет Кра-
сильников, в настоящий
момент проживающий в
России и считающий, что
его розыск спровоцирован

Захарченко.
Кто эти триста россий-

ских заключенных — неиз-
вестно, но вполне вероят-
но, что речь идет о быв-
ших добровольцах из РФ,
пропавших без вести, ко-
торых Манекин как право-
защитник недавно наве-
щал в донецкой тюрьме.
За что они сидят — тайна
за семью печатями.

Да, то, что происходит
последнее время в ДНР —
и не только в политичес-
ком плане, странно для
очень многих, кто друг, кто
враг, некогда великие идеи
«свободы и независимос-

ти» сильно поистрепались,
превратились в доходный
бизнес для верхушки, и
даже люди, прежде абсо-
лютно лояльные к дей-
ствующей власти, тот же
Роман Манекин, который
отлично контактировал с
Захарченко и поддерживал
любые его начинания, был
даже консультантом пра-

вительства, то есть на-
звать его оппозиционером
и борцом с режимом ни-
как нельзя, вдруг начал
открыто критиковать су-
ществующее положение
вещей.

Развал экономики,
продажа налево некогда
доходных предприятий,
мухлежи с налогами и
непосильными поборами
с коммерсантов,  при
этом — полная нищета
местного населения, не-
скольких миллионов че-
ловек, которых обложили
со всех сторон.

(Продолжение на обороте)

Глава ДНР в окружении охраны. Фото: TWITTER.COM / fulelo

Роман Манекин.
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Об этом Манекин пи-
сал в своих последних
расследованиях.

«Зная Романа, можно
быть точно уверенным, что
он это делал от чистого
сердца, он всегда был до-
статочно откровенным че-
ловеком, что думал, то и
говорил», — искренне пе-
реживают его друзья в
Донецке.

И даже недруги пола-
гают, что журналист пост-
радал за то, что осмелил-
ся высказать нелицепри-
ятную для кого-то прав-
ду.

«Я не могу сказать,
что был его другом.
Мало того, когда меня
посадили в России, Ма-
некин только подлил
масла в огонь, написал
конкретную статью про-
тив меня», — говорит
Вадим Погодин, коман-
дир батальона «Керчь»,
некогда обвиненный в
убийстве 17-летнего ук-
раинского националиста
Степана Чубенко, за это
Украина объявила его в
розыск в Интерпол. Этим
летом Погодин был за-
держан в Крыму, но
вскоре отпущен, так как
никаких доказательств
его вины Киевом предо-
ставлено не было. «Да, я
считаю, что по отноше-
нию ко мне Манекин
мерзавец, но сейчас он
попал за то, что небез-
различен к тому, что
творится в республике.
Вот за это баламутство
Манекина и посадили».

Журналиста забрали
из дома вместе с женой
неустановленные воору-
женные люди — предпо-
ложительно сотрудники
РГСО «лички» главы рес-
публики. Роман успел по-
звонить нескольким сво-
им знакомым, сообщив,
что к нему пришли люди
из госбезопасности, кото-
рые показали удостове-
рения. По словам жены,
их увезли вместе, броси-
ли в какой-то подвал,
мужа избивали на ее гла-
зах, ее потом отпустили.
Единственное, что она по-
няла, — это был не СИЗО,

не РОВД, не какая-то
другая официальная
структура, а частное зда-
ние. «Его били приклада-
ми автоматов еще в квар-
тире, настоящие сотруд-
ники полиции там тоже
были, затем они ушли, ос-
тавив его наедине с ка-
кими-то непонятными ли-
цами», — рассказали ме-
стным журналистам зна-
комые Манекина.

Это все, что известно
на сегодняшний день. Где
сейчас находится про-
павший, что ему вменя-
ют, арестован ли он
официально, жив ли во-
обще, никому не извест-
но. У его донецких дру-
зей и коллег не такие уж
большие возможности по
его поиску. Так вышло,
что вступились за Рома-
на те, от кого этого никак
нельзя было ожидать, —
бывшие ополченцы из
России, давно уехавшие
из ДНР.

«Роман Манекин —
прежде всего российс-
кий гражданин. И поэто-
му искать его должны
российские власти. При
нашем обращении в си-
ловые структуры ДНР —
те отрицают свою при-
частность к его исчез-
новению. Мы просим де-
путатов Госдумы, Мини-
стерство иностранных
дел Российской Федера-
ции обезпечить запрос в
МИД ДНР для разъясне-
ния обстоятельств похи-
щения журналиста Ма-
некина», — дал коммен-
тарий «МК» Герой Рос-
сии за военные действия
в Чечне, бывший добро-
волец Донбасса Иоанн
Семенов.

Остается надеяться
на то, что Роман Манекин
все еще жив и будет най-
ден. Между тем все сен-
сационные документы, о
которых он говорил пос-
леднее время, исчезли
вместе с ним. Информа-
ция о том, что он якобы
найден в СИЗО и ему ин-
криминируют диверсион-
ную деятельность в
пользу Украины, пока не
подтвердилась.

«ЭТО НЕ ОСТАНКИ
НИКОЛАЯ ВТОРОГО»!!!

ЯПОНСКАЯ БОМБА ДЛЯ
РОССИИ ПОД НАЗВАНИЕМ

http://www.akirama.com/2017/08/18/6960/

Обнародование
японскими генетика-
ми результатов ис-
следования челове-
ческих останков (еще
в 2001 году), которые
официальные рос-
сийские власти при-
знали останками се-
мьи Николая Романо-
ва, наделало немало
шума. Проанализи-
ровав структуры
ДНК екатеринбургс-
ких останков и срав-
нив их с анализом
ДНК брата Николая
Второго Великого
князя Георгия Рома-
нова, родного пле-
мянника императо-
ра Тихона Куликов-
ского-Романова, и
ДНК, взятым из ча-
стичек пота с импе-
раторской одежды,
профессор Токийс-
кого института мик-
робиологии Татсуо
Нагаи пришел к вы-
воду, что останки,
обнаруженные под
Екатеринбургом, не
принадлежат Нико-
лаю Романову и чле-
нам его семьи.

Это придало осо-
бый вес аргументам
той группы ученых ис-
ториков и генетиков,
которая уверена, что
в 1998 году в Петро-
павловской крепости
под видом импера-
торской семьи с
большой помпой за-
хоронили абсолютно
чужие останки.

Почти десять лет
проблемой поиска и
идентификации ос-
танков расстрелянной
в 1918 году в Екате-
ринбурге семьи Нико-
лая Романова занима-
ется профессор Рос-
сийской академии
истории и палеонто-
логии Вадим Винер.
С этой целью он даже
создал специальный
Центр по расследова-
нию обстоятельств
гибели членов семьи
Дома Романовых, пре-
зидентом которого
является. Винер уве-
рен, что заявление

японских ученых мо-
жет спровоцировать в
России новый полити-
ческий скандал, если
решение специаль-
ной комиссии прави-
тельства РФ, призна-
ющее "екатеринбург-
ские останки" рома-
новскими, не будет
отменено. Об основ-
ных аргументах по это-
му поводу и о том, ка-
кие интересы пере-
плелись в "деле Рома-
новых", он рассказал
в интервью коррес-
понденту Виктору Бе-
лимову.

- Вадим Алек-
сандрович, какие у
России есть осно-
вания доверять Тат-
суо Нагаи?

- Их достаточно.
Известно, что для экс-
пертизы такого уровня
нужно брать не даль-
них родственников
императора, а бли-
жайшее родство. Име-
ются в виду сестры,
братья, мать. Что сде-
лала правительствен-
ная комиссия? Она
взяла далекое род-
ство, троюродных род-
ственников Николая
Второго, и очень даль-
нее родство по линии
Александры Федоров-
ны, это английский
принц Филипп. При
том, что есть возмож-
ность узнать структу-
ры ДНК ближних род-
ственников: есть
мощи Елизаветы Фе-
доровны, родной сес-
тры императрицы,
сына родной сестры
Николая Второго Ти-
хона Николаевича Ку-
ликовского-Романова.
Между тем сравнение
было сделано на осно-
ве анализов родствен-
ников дальних, и полу-
чены очень странные
результаты с такими
формулировками, как
"имеются совпаде-
ния". Совпадение на
языке генетиков вовсе
не означает идентич-
ность. Вообще мы все
совпадаем. Потому что
у нас две руки, две
ноги и одна голова.

Это не аргумент.
Японцы же взяли
анализы ДНК как раз
близких родствен-
ников императора.

Второе. Зафикси-
рован совершенно чет-
кий исторический
факт, что когда однаж-
ды Николай, будучи
еще цесаревичем, ез-
дил в Японию, там его
ударили саблей по го-
лове. Были нанесены
две раны: затылочно-
теменная и лобно-те-
менная 9 и 10 см соот-
ветственно. Во время
очистки второй заты-
лочно-теменной раны
был извлечен осколок
кости толщиной с
обыкновенный лист
писчей бумаги. Этого
достаточно для того,
чтобы на черепе оста-
лась выемка - так на-
зываемая костная мо-
золь, которая не расса-
сывается. На черепе,
который свердловс-
кие власти, а по-
зднее и федераль-
ные выдавали за че-
реп Николая Второго,
такой мозоли нет. И
фонд "Обретение" в
лице господина Авдо-
нина, и Свердловское
бюро судебно-меди-
цинской экспертизы в
лице господина Нево-
лина говорили все, что
угодно: что, мол, япон-
цы ошиблись, что рана
могла мигрировать по
черепу и так далее.

А что сделали япон-
цы? Оказывается,
после визита Нико-
лая в Японию они со-
хранили его платок,
тельняшку, диван, на
котором он сидел, и
саблю, которой его
ударили. Все это на-
ходится в музее го-
рода Оцу. Японские
ученые изучили ДНК
крови, которая оста-
лась на платке пос-
ле ранения, и ДНК со
спила костей, обна-
руженных в Екатерин-
бурге. Выяснилось,
что структуры ДНК
разные. Это было в
1997 году. Теперь же
Татсуо Нагаи решил
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обобщить все эти дан-
ные в одно комплексное
исследование. Его эк-
спертиза длилась год и
завершилась совсем
недавно, в июле. Япон-
ские генетики дока-
зали на 100 процен-
тов, что экспертиза,
проведенная группой
господина Иванова,
была чистой воды
халтурой. Но анализ
ДНК, проведенный
японцами, - это толь-
ко звено в целой це-
почке доказательств
о непричастности
екатеринбургских
останков к семье Ни-
колая Второго.

- Почему японцы
так заинтересованы
в том, чтобы дока-
зать ошибку прави-
тельства РФ и рос-
сийских генетиков?

- Их интерес здесь
чисто профессиональ-
ный. У них хранится
вещь, которая имеет
прямое отношение не
только к памяти Рос-
сии, но и ко всей спор-
ной ситуации. Я имею
в виду платок с кровью
царя. Как известно,
генетики по этому воп-
росу разделились, как
и ученые-историки.
Японцы поддержали ту
группу, которая пыта-
ется доказать, что это
останки не Николая
Второго и его семьи. И
поддержали не в силу
того, что они этого хо-
тели, а в силу того, что
их результаты сами по
себе показали явную
некомпетентность гос-
подина Иванова и тем
более некомпетент-
ность всей правитель-
ственной комиссии,
которая была создана
под руководством Бо-
риса Немцова. Выво-
ды Татсуо Нагаи -
это последний,
очень сильный аргу-
мент, который слож-
но опровергнуть.

- Были какие-то
отклики на заявления
Нагаи со стороны ва-
ших оппонентов?

- Были вопли. Со
стороны того же Ав-
донина. Мол, при чём
здесь какой-то японс-
кий профессор, если
нас губернатор Свер-
дловской области Рос-
сель поддержал. По-
том было сказано, что
это инспирировано
какими-то темными
силами. Кто они? Ви-
димо, их много, начи-
ная с Патриарха Алек-
сия Второго. Потому
что Церковь изначаль-

но не приняла точку
зрения официальных
властей.

- Вы сказали, что
анализ ДНК - это
только звено в це-
почке доказа-
тельств. Какие еще
есть аргументы, до-
казывающие, что в
Петропавловской
крепости нет остан-
ков последней им-
ператорской семьи?

- Есть два блока
аргументов. Первый
блок - это прижизнен-
ная медицина. Изна-
чально Николая Алек-
сандровича и его се-
мью обслуживали 37
врачей. Естественно,
сохранились меди-
цинские документы.
Это самая легкая экс-
пертиза.

И первый аргу-
мент, который мы на-
шли, касается несовпа-
дений данных прижиз-
ненных записей врачей
с состоянием скелета
N 5. Этот скелет был
выдан за скелет Анас-
тасии. Согласно за-
писям врачей Анас-
тасия имела при жиз-
ни рост 158 см. Была
невысокого роста,
полненькая. Скелет,
который похорони-
ли, имеет рост 171
см, и это скелет ху-
дого человека.

Второе - это кос-
тная мозоль, о чем я
уже сказал.

Третье. В дневни-
ках Николая Второго,
когда он был в То-
больске, есть запись:
"Сидел у дантиста".
Мы с рядом коллег-
историков стали ис-
кать, кто был тогда
дантистом в Тобольс-
ке. Он, вернее, она,
была одна на весь го-

род - Мария Лазарев-
на Рендель. Она оста-
вила своему сыну за-
писи по состоянию
зубов Николая Второ-
го. Она сообщила, ка-
кие пломбы наклады-
вала. Мы попросили
судебных медиков по-
смотреть, какие плом-
бы на зубах скелета.
Оказалось, что ни-
чего не совпадает.
Бюро судебно-ме-
дицинской экспер-
тизы вновь заявило,
что Рендель ошиб-
лась. Как она ошиб-
лась, если она, про-
стите, лично лечила
ему зубы?

Мы стали искать
другие записи. И я
нашел в Государ-
ственном архиве РФ
на Большой Пирогов-

ской, 17, записи лейб-
медика Евгения Сер-
геевича Боткина. В
одном из дневников
есть фраза: "Николай
Второй неудачно за-
лез на лошадь. Упал.
Перелом ноги. Боль
локализована. Нало-
жен гипс". Но на
скелете, который
пытаются выдать за
скелет Николая Вто-
рого, нет ни едино-
го перелома. При-
чем мы это сделали с
минимальными зат-
ратами. Следователю
Генпрокуратуры Соло-
вьеву, который вел это
дело, не нужно было
ездить по заграницам
и тратить бюджетные
деньги, как он это с
удовольствием делал.
Достаточно было заг-
лянуть в архивы Мос-
квы и Питера. Но это
говорит не о неже-
лании, а о том, что
власть очень сильно
хотела не замечать

эти аргументы и до-
кументы.

Второй блок аргу-
ментов связан с исто-
рией. В первую оче-
редь мы поставили
вопрос, а подлинна ли
записка Юровского,
на основании которой
власть искала могилу.
И вот наш коллега,
доктор исторических
наук профессор Бура-
нов, в архиве находит
рукописную записку,
написанную Михаи-
лом Николаевичем
Покровским, а отнюдь
не Яковом Михайло-
вичем Юровским. Там
четко указана эта мо-
гила. То есть запис-
ка априори фаль-
шивая. Покровский
был первым директо-
ром Росархива. Его

использовал Сталин,
когда надо было пере-
писать историю. У
него есть знаменитое
выражение: "История
- это политика, обра-
щенная в прошлое".
Записка Юровского -
подделка. Раз она под-
делка, то по ней вы не
можете обнаружить
могилу. Это теперь
вопрос доказанный.

- У этого есть и
юридическая сторо-
на…

- Она тоже полна
странностей и нелепо-
стей. Мы изначально
просили, чтобы все это
было выведено на пра-
вое поле. В 1991 году
Авдонин, нашедший
могилу, обращается в
Верх-Исетский РОВД
Екатеринбурга с заяв-
лением о находке. От-
туда обращаются в об-
ластную прокуратуру,
и назначается проку-
рорская проверка. Мо-
гила вскрыта. Дальше

непонятно. Уголовное
дело не возбуждается,
а в рамках этой про-
верки назначается про-
курорская экспертиза.
Это уже явное противо-
речие. То есть должны
были возбудить уго-
ловное дело в связи с
нахождением останков,
имеющих признаки
насильственной смер-
ти. Статья 105 УК РФ.
В результате возбуж-
дается уголовное дело
по статье 102. Убий-
ство, совершенное
группой лиц по пред-
варительному сговору.
Вот здесь пошла самая
настоящая политика.
Потому что возникает
простой вопрос: если
вы дело берете по об-
стоятельствам гибели
царской семьи, то кого
вы должны привлекать
в качестве подозрева-
емых в убийстве?
Свердлова, Ленина,
Дзержинского - город
Москва? Или Белобо-
родова, Войкова, Голо-
щекина - это Уралсо-
вет, Екатеринбург.
Против кого вы будете
дело возбуждать, если
они все покойники?

То есть априори
дело незаконно, и оно
не имело судебной
перспективы. Но по
статье 102 легче дока-
зать, что это останки
семьи Романовых,
вернее, легче не заме-
чать аргументы. Как
нужно было действо-
вать, если все делать
по закону? Вы должны
установить срок дав-
ности, выяснить, что
никого к ответственно-
сти привлечь нельзя.
Уголовное дело подле-
жит закрытию. Далее
надо вынести дело в
суд, принять судебное
определение по уста-
новлению тождества
личности и тогда ре-
шать вопрос с похоро-
нами. Но Генеральной
прокуратуре это было
невыгодно. Она тра-
тила казенные деньги,
симулируя бурную де-
ятельность. То есть
это была чистой воды
политика. Учитывая,
что в это дело вбу-
хивались огромные
деньги федераль-
ного бюджета.

Генеральная про-
куратура возбуждает
дело по статье 102 и
закрывает его ввиду
принадлежности ос-
танков Николаю Вто-
рому. Это такая же
разница, как между
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кислым и соленым.
Более того, решение
об останках принима-
лось не судом, а пра-
вительством Россий-
ской Федерации вре-
мен Черномырдина.
Правительство путем
голосования прини-
мает решение, что это
останки царской се-
мьи. Является это су-
дебным решением?
Естественно, нет.

Более того, Гене-
ральная прокуратура
в лице Соловьева до-
бивается выписки
свидетельства о
смерти. Я процити-
рую его: "Свидетель-
ство о смерти выдано
Романову Николаю
Александровичу. Ро-
дился 6 мая 1868
года. Место рождения
неизвестно. Образо-
вание неизвестно.
Место жительства до
ареста неизвестно.
Место работы до аре-
ста неизвестно. При-
чина смерти - рас-
стрел. Место смерти
подвал жилого дома
города Екатеринбур-
га". Скажите, кому
выписано это свиде-
тельство? Вы не зна-
ете, где он родился?
Вы не знаете даже,
что он был императо-
ром? Это же самое
настоящее издева-
тельство!

- Какова позиция
Церкви?

- Она не признает
подлинными эти ос-
танки, видя все эти
противоречия. Цер-
ковь изначально раз-
делила два вопроса -
останки отдельно, а
имена отдельно. И по-
том уже, понимая, что
правительство будет
хоронить эти останки,
Церковь принимает
единственно правиль-
ное решение из серии
"Бог знает их имена".
Вот парадокс. Церковь
хоронит под девизом
"Бог знает их имена",
Ельцин под давлени-
ем Церкви хоронит
неких жертв граждан-
ской войны. Спраши-
вается: а кого мы
вообще хороним?

- Какой, по-Ва-
шему, была цель
всей этой затеи?
Аргумент, чтобы "по
заграницам" поез-
дить, все же слаб.
Уровень игры все-
таки несколько
выше…

- Безусловно. Я
упомянул лишь о том,
что лежит на поверх-

ности. Аргументы
здесь нескольких ти-
пов. Первый тип осно-
ван на любимом сло-
восочетании губерна-
тора Росселя "войти в
историю". Суть этого
аргумента - покрасо-
ваться на фоне коро-
нованных особ.

Но банальная при-
чина в другой сторо-
не. Когда возник ин-
терес к Романовым?
Именно тогда, когда
Леонид Ильич
Брежнев, а затем и
Михаил Сергеевич
Горбачев пытались
улучшить отноше-
ния с Букингемским
дворцом. Ее величе-
ство королева Ели-
завета Вторая гово-
рила, что она не
приедет в Россию
до тех пор, пока пе-
ред ней не извинят-
ся за судьбу Нико-
лая Второго. Нико-
лай Второй и ее
отец - двоюродные
братья. И она поеха-
ла только после
того, как перед ней
извинились. То есть
все этапы появления
и изучения этих ос-
танков тесно связа-
ны с политическими
мероприятиями.

Вскрытие остан-
ков произошло за
несколько дней до
встречи Горбачева и
Тэтчер. Что же каса-
ется Британии как
таковой, то там, в
банке братьев Бэ-
ринг, лежит золото,
личное золото Нико-
лая Второго. Пять с
половиной тонн. Они
не могут выдать это
золото, пока Нико-
лай Второй не будет
признан умершим.
Даже не без вести
отсутствующим. По-
тому что никто в ро-
зыск не подавал.
Следовательно, без
вести отсутствую-
щим он не является.
По законам Вели-
кобритании отсут-
ствие трупа и отсут-
ствие документов об
объявлении розыска
означает, что чело-
век жив. В этой си-
туации, видимо,
рассчитывая, что
удастся обработать
неких родственни-
ков, власть решает-
ся на поиск остан-
ков и проведение
некачественной экс-
пертизы.

- Но ведь и пос-
ле этого банк бра-
тьев Бэринг не вы-

дал золото…
- Генпрокуратура

не случайно выписала
свидетельство о смер-
ти. И группа граждан
обращалась в банк за
деньгами. Но банк не
признает этот доку-
мент. Там требуют
решение российс-
кого суда о том, что
Николай Второй
умер и вот это его
останки.

- А что же род-
ственники готовы
поклоняться чужой
могиле, лишь бы им
выдали золото?

- Для большей час-
ти родственников, бе-
зусловно, обретение
подлинной могилы
важнее, чем золото. Их
пытались втянуть в эту
грязную игру. Многие
отказались, но часть
Романовых все же при-
ехала в Екатеринбург
на похороны.

- Что Вы предла-
гаете делать сей-
час, когда у Вас в
союзниках появи-
лись такие влия-
тельные люди, как
японские ученые?

- Давайте вернем
дело строго в право-
вое поле. Вынесем его
в суд. Судом отверг-
нем систему доказа-
тельств Генеральной
прокуратуры. По-
скольку существуют
уже два судебных оп-
ределения в Герма-
нии о признании ека-
теринбургских остан-
ков родственниками
Филатовым. То есть
нужно все-таки опре-
делить, чьи это остан-
ки, и передать их род-
ственникам, пусть они
решают, где их хоро-
нить. То есть процеду-
ра выноса останков из
Петропавловского со-
бора маячит.

- Вы знаете, чьи
это останки?

- Если верить не-
мецким ученым, это
останки Филатовых,
двойников Николая
Второго. А у Нико-
лая Второго было
семь семей двойни-
ков. Это тоже факт
уже известный. Си-
стема двойников на-
чалась с Александра
Первого. Когда в ре-
зультате заговора
был убит его отец
император Павел Пер-
вый, он испугался, что
люди Павла его забь-
ют. Он дал команду
подобрать себе трех
двойников. Истори-
чески известно, что на

него было совершено
два покушения. Оба
раза он оставался жи-
вым, потому что поги-
бали двойники. У
Александра Второго
двойников не было. У
Александра Третьего
двойники появились
после знаменитого
крушения поезда в
Борках. У Николая
Второго двойники по-
явились после Крова-
вого воскресенья 1905
года. Причем это
были специально по-
добранные семьи.
Только в последний
момент очень узкий
круг людей узнавал,
по какому маршруту и
в какой карете поедет
Николай Второй. А
так совершался оди-
наковый выезд всех
трех карет. В какой из
них сидел Николай
Второй - неизвестно.
Документы об этом ле-
жат в архивах третье-
го отделения канцеля-
рии Его Императорс-
кого Величества. А
большевики, захватив
архив в 1917 году, ес-
тественно, получили
фамилии всех двой-
ников. Далее в Сухуми
появляется Березкин
Сергей Давыдович,
идеально похожий на
Николая Второго.
Жена у него - Суров-
цева Александра Фе-
доровна, копия импе-
ратрицы. И дети у него
- Ольга, Татьяна, Ма-
рия, Анастасия. Они
прикрывали царя.

- Когда о них ста-
ло известно?

- О Березкине за-
говорили с 1915 года.
Он жил и в советское
время в Сухуми. Умер
в 1957 году. КГБ ис-
пользовал его для ра-
боты с монархически
настроенным населе-
нием. К нему ездили
как к Николаю Второ-
му, а органы выясня-
ли, кто ездил, для чего
ездил. Проблема
двойников реально
существует. Там толь-
ко ребенок, который
изображал Алексея
Николаевича, не бо-
лел гемофилией.

- Есть ли доказа-
тельства, что Фила-
товы последовали в
Тобольск, в Екате-
ринбург?

- Этого мы пока не
знаем. Есть вопросы.
Нам пока не дают эти
документы. След ве-
дет в здание ФСБ.
Оттуда ведь в свое
время, в 1955 году,

была организована
утечка информации о
том, что могила близ
Екатеринбурга вскры-
валась в 1946 году.
Хотя есть и заключе-
ние доктора медицин-
ских наук Попова, что
могиле 50 лет, а не 80.
Как у нас говорят, в
романовском деле на
один вопрос ответил -
возникло еще 20. Дело
настолько запутанное.
Это почище, чем убий-
ство Кеннеди. Потому
что информация стро-
го дозирована.

- Какой был
смысл в 1946 году
лезть в эту могилу?

- Возможно, ее в то
время и создали.
Вспомним, что в 1946
году жительница Да-
нии Анна Андерсен
попыталась получить
царское золото. Начав
второй процесс по
признанию себя Ана-
стасией. Первый про-
цесс у нее ничем не
закончился, он длился
до середины 30-х. По-
том она паузу выдер-
жала и в 1946 году
вновь подала в суд.
Сталин, видимо, ре-
шил, что лучше сде-
лать могилу, где бу-
дет лежать "Анаста-
сия", чем объяснять-
ся с Западом по этим
вопросам. Тут далеко
идущие планы, о мно-
гих из которых мы
даже не знаем. Мо-
жем только догады-
ваться.

- А ученый Бонте
с какими родствен-
никами общался?

- Он общался с
Олегом Васильеви-
чем Филатовым. Это
сын Филатова, кото-
рый изображал, по
одним источникам,
самого Николая, по
другим - Алексея. Оче-
видно, Олег сам слы-
шал звон, но не зна-
ет, где он. Немец про-
вел сравнение его ана-
лизов с немецкими
родственниками Фи-
латовых и с екатерин-
бургскими останками.
И получил 100-процен-
тное совпадение. Эту
ведь экспертизу ник-
то не отрицает. О ней
молчат. Хотя в Герма-
нии она имеет статус
судебной. О двойни-
ках еще никто никог-
да не говорил. Я как-
то заикнулся в одном
интервью, мне сказа-
ли, что я сумасшед-
ший, хотя я поднимаю
проблему, которая ре-
ально существовала.
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Гражданство Израиля будут давать
по результатам анализа ДНК

ВК Будем здоровы!
Самый эффективный способ снизить
артериальное давление за 5 минут

Мы решили поделиться с вами уникальным
естественным методом снижения артериально-
го давления.

Сам метод берет начало в китайской ме-
дицине.

Все, что от вас потребуется, это найти линию
на лице и легко ее помассировать.

ВЫПОЛНЕНИЕ
Точки 1 и 2
Линия начинается немного ниже мочки уха и

идет вниз по шее, как показано на рисунке.
Не надавливайте на эту линию, а лишь легко

проведите по ней от начала до конца, нежно ка-
саясь кончиками пальцев. Повторите процедуру
10 раз с обеих сторон головы.

Точка 3
Следующая линия начинается на высоте

мочки уха (примерно 1 см от уха) и двигается
дугой по направлению к носу. Легко массажи-
руйте линию с обеих сторон кончиками пальцев.

Не надавливайте на кожу.
Во время массажа постарайтесь расслабить-

ся, думая о положительном результате.
Это упражнение за 5 минут приводит крово-

обращение в идеальное состояние: натуральный
и безвредный способ снизить давление в домаш-
них условиях.

https://www.ridus.ru/news/263083?utm_medium=more&utm_source=rnews

Раввины предложили давать гражданство Израиля только после
предоставления результатов анализа ДНК.

pixabay.com
Специалисты по тра-

диционному еврейскому
праву опубликовали собра-
ние высказываний равви-
нов Израиля, которые на-
стаивали на том, чтобы
принадлежность к еврейс-
кому народу подтвержда-
лась анализом ДНК.

Как известно, нацио-
нальность у евреев пере-
дается по материнской
линии, т.е. евреем счита-
ется тот или та, кто рож-
ден от матери-еврейки или
тот, кто официально при-
нял иудейство. Но не все-
гда можно доказать свою
принадлежность к опреде-
ленному народу без вме-
шательства генетиков.

Так было и с Джейн Доу,

дочерью немецкой еврей-
ки, чья мать, пережившая
холокост, уничтожила все
свои документы, поэтому
Джейн не могла доказать
свою национальность. Из-
вестно, что по израильско-
му «Закону о возвращении»
каждый еврей может стать
гражданином Израиля, пре-
доставив соответствующие
документы.

Но так как у женщины
не оказалось никаких со-
хранившихся документов,
она была вынуждена обра-
титься за помощью гене-
тиков, которые подтверди-
ли ее принадлежность к
еврейскому народу.

Авторы нового доку-
мента утверждают, что
большинство современ-

ных ашкенази ведут свой
род от четырех женщин,
приехавших из Иудеи в
Европу около тысячи лет
назад. На собрании равви-
ны, генетики и математи-
ки решили, что признаки,
характерные для их
мтДНК, можно считать
«маркером» еврейства.

Пока это предложение
лишь вынесено на общее
обсуждение, и не факт,
что когда-нибудь оно
вступит в силу. Но если
верховный раввин и Кнес-
сет признают документ,
многие евреи, в том числе
эмигрировавшие из быв-
шего Советского Союза,
смогут генетически дока-
зать свою принадлежность
к еврейскому народу.

"ВСЯКОЕ ПЛЕМЯ, ЧТО НЕ ХОЧЕТ ВЛАСТВОВАТЬ, ЕСТЬ РАБ..."

Пронзительные и горь-
кие слова от великого
русского ума - Михаила
Осиповича Меньшикова,
расстрелянного больше-
виками (1859-1919): "Мы
до того одичали под прав-
лением наемной полуино-
родческой бюрократии,
что позабыли первую ис-
тину жизни — смысл гос-
подства. Национальное

господство есть не какая-
нибудь роскошь, а нрав-
ственная необходимость,
первое условие жизни.
Господство есть совер-
шенство, развитие всех
народных достоинств до
полноты развития. Отка-
зываемся от господства —
стало быть, отказываем-
ся от идеала Расы, от того
величия, которым приро-

да увенчивает все, имею-
щее жизнь в себе. О, если
бы мы поучились хотя бы
у евреев их национализму!
Почитайте их священные
определения. Они — на-
род, избранный Богом, на-
род единственный, кото-
рому все народы должны
служить в качестве до-
машних животных. Су-
масшествие, скажите вы!?
Не сумасшествие, а па-
фос породы, в своем ари-
стократизме не желающей
иметь равных. "Мы — по-
томство царей", — говорят
евреи. Каких царей? Ну
хотя бы пастушьих, хотя
бы двенадцати сыновей
Иакова. Иудеи — от Иуды,
а он будто бы был царь. В
сумасшедшем бреде ма-
ленького несчастного на-
рода сквозит величайшая
из истин всякой народно-

сти. Всякое племя есть
царь и если не хочет вла-
ствовать, то оно раб, и
хамская его доля им зас-
лужена вместе с прокля-
тием, что оно несет в себе.
Всмотритесь в это изуми-
тельное явление: какие-
нибудь евреи, армяне,
финны, латыши позволя-
ют себе эту роскошь —
любовь к Родине, гордость
принадлежать к ней и му-
жество защищать ее; а мы

— стомиллионное могу-
чее племя — зачастую не
смеем позволить себе
этой роскоши. Мы боимся
признаться, что мы —
Русы, мы трепещем перед
тем, что скажет о нас ка-
кой-то жид. Я думаю, что
столь глубокий упадок
чувства народности — на-
кануне восстановления ее
или смерти! Одно из двух!"

М. О. Меньшиков "Чье
государство Россия?" 1908
год. http://
russkajaimperia.ru

"Как в механике недостаточно быть
массой, чтобы быть СИЛОЙ, так недоста-
точно быть народом, чтобы быть НАЦИ-
ЕЙ. Масса безконечно громадное ничто,
если атомы ее не получили общего дви-
жения. Самый колоссальный в свете на-
род почти ничто, пока он не организован,
пока его граждане неподвижны. Народ -
тело, нация - дух".

М.О. Меньшиков
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1.

-Без слов…
2.

-А что мешает делать так же мойшам из
Кремля?

Ненависть к РУСАМ и наполненность их
кошеля…

3.

-Без слов…
4.

-Без слов…

СЛУХИ ТЕЛЕФОННОЙ
БИРЖИ

дежурный по бирже С.В.Терентьев

ПОДПИСКА
производится на всей территории

Волгоградской области.
Номер “Колокола”   в  Каталоге  31138

По заявкам читателей по предоплате (60
рублей за 4 месячных выпуска + стоимость
конверта + стоимость почтовых услуг, одина-
ковых для всей территории страны) рассылка
"Колокола" производится 1 раз в месяц во все
концы Державы!

Электронная версия газеты «Колоколъ»
на сайте rusplaz.nethouse.ru

5.

Что у жиденка на уме,
На языке у их жидовок...
100 лет купая Русь в дерьме,
Порой пробалтывается ворог...
6.
«Медицинские

власти продолжают
всем нам лгать. Вак-
цины - это экологи-
ческая катастрофа
для иммунной систе-
мы, причем не толь-
ко новорожденных.
Именно в них кроет-
ся причина многих
болезней. Антигены,
вносимые с вакцина-
ми, искажают наш
генетический код... Не пройдет и ста лет, как
мы окончательно убедимся в том, что самым
большим преступлением против человечества
были вакцины».

Д-р Гейлейн Ланкто [Guylaine Lanctot],
Канада, «Medical post», 1994 г.

-Без слов…

"У нас не произошло ни масштабной наци-
онализации, ни сползания к всеобщему адми-
нистративному регулированию. Мы сохрани-
ли свободное движение капиталов и конвер-
тируемость рубля. Уверен, что все это послу-
жило убедительным сигналом для инвесто-
ров, и хочу еще раз подчеркнуть и сказать:
возврата к прошлому не будет. Рос-
сия останется рыночной либераль-
ной экономикой.

Сегодня я хочу еще раз повторить: мы бу-
дем последовательно продолжать линию на
поощрение частной инициативы, на интегра-
цию в мировое хозяйство, на формирование
благоприятного инвестиционного климата."

Владимир Путин
29.09.2009, http://www.ntv.ru/novosti/176906/video/
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1600 школ, а в «сытые» при Путине в 15 раз больше
- 24000 школ.

2. В «голодные» времена при Ельцине закрыли
2100 больниц, а в «сытые» при Путине в 2,3 раза
больше - 4800 больниц.

3. В «голодные» времена при Ельцине закрыли
200 поликлиник, а в «сытые» при Путине в 24 раза
больше - 4800 поликлиник.

4. В «голодные» времена при Ельцине было 4
долларовых миллиардера, а в «сытые» при Путине
их стало в 33 раза больше -131 миллиардер.

7.
ВК Александр Карпов

- Ясные фразы ищущим поддержки у глав-
ного либерала страны...

8.

-Без слов…




